



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/09/2023

LEGISLATIVO



## Organizan la conferencia magistral “Conversación desde la historia y la memoria”, sobre el golpe de Estado en Chile

Como parte de los eventos del programa de conmemoración por los 50 años del golpe de Estado en Chile, el Espacio Cultural San Lázaro realizó, mediante plataformas virtuales, la conferencia magistral “Conversación desde la historia y la memoria”, impartida por Ricardo Núñez, exembajador de Chile en México. La subsecretaria del Espacio Cultural San Lázaro, Verónica Escobar Grajeda, apuntó que al conmemorar los 50 años es imprescindible hablar sobre las huellas internacionales que este acontecimiento dejó al mundo, tanto por el sufrimiento humano causado por el golpe de Estado, como por la sororidad internacional y los movimientos de derechos humanos.

<https://www.nuevomexicoplural.com/organizan-la-conferencia-magistral-conversacion-desde-la-historia-y-la-memoria-sobre-el-golpe-de-estado-en-chile/>